

Donnerstag, 12. September 2024

Rems-Murr-Kliniken gGmbH  
Am Jakobsweg 1  
71364 Winnenden

Christine Felsinger  
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52110  
E-Mail: [presse@rems-murr-kliniken.de](mailto:presse@rems-murr-kliniken.de)

[www.rems-murr-kliniken.de](http://www.rems-murr-kliniken.de)

## **Dr. Christian Schliep ist neuer Klinikleiter am Rems-Murr-Klinikum Winnenden**

**Der bisherige Geschäftsbereichsleiter Erlös- und Medizinmanagement der Rems-Murr-Kliniken übernimmt im Jubiläumsjahr die Standortleitung in Winnenden**

Winnenden. Neuer Kopf, bekanntes Gesicht: Am Rems-Murr-Klinikum Winnenden übernimmt Herr Dr. Christian Schliep, der seit 2022 dem Erlös- und Medizinmanagement in den Kliniken vorsteht, zum 1. Oktober 2024 auch die Klinikleitung. Der Aufsichtsrat der Rems-Murr-Kliniken hat ihn einstimmig zum Nachfolger von Frau Claudia Bauer-Rabe gewählt.

Landrat Dr. Richard Sigel und Klinik-Geschäftsführer André Mertel freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit Dr. Christian Schliep und gratulieren dem neuen Klinikleiter zu seiner Aufgabe, auf die sie ihn bestens vorbereitet sehen. „Ich freue mich als Aufsichtsratsvorsitzender, dass der Aufsichtsrat Herrn Dr. Schliep so klar das Vertrauen ausgesprochen hat. Ich habe ihn in den vergangenen beiden Jahren als hoch kompetente, erfahrene Führungspersönlichkeit erlebt. Er bringt als Arzt den Blick für die Medizin mit, hat aber auch die notwendige betriebswirtschaftliche Expertise für die komplexen Strukturen und Zusammenhänge in Krankenhäusern sowie für medizinische Leistungen und deren Finanzierung. Diese Expertise ist aus meiner Sicht entscheidend, um die Herausforderungen der defizitären Krankenhausfinanzierung zu bewältigen, die uns auch in den Rems-Murr-Kliniken zunehmend zu schaffen machen. Dabei, und das liegt mir für unsere Krankenhäuser am Herzen, wird er als Arzt vor allem aber auch im Auge behalten, dass unsere Patientinnen und Patienten im Rems-Murr-Klinikum am Jakobsweg in Winnenden in besten Händen sind und die Klinik zufrieden verlassen“, sagt Dr. Sigel. Dass der neue Klinikleiter schon einmal selbst als Mediziner gearbeitet habe, aufmerksam zuhören und überzeugend argumentieren könne, komme ihm zugute im Balancieren verschiedener Interessenslagen, wie es sie nun mal in jeder Klinik gebe.

Auch André Mertel wünscht dem neuen Klinikleiter viel Erfolg und weiterhin ein gutes Händchen für seinen verantwortungsbewussten Umgang mit Menschen und Zahlen. „Herr Dr. Schliep hat in seiner bisherigen Funktion vielfältige Einblicke ins Klinikum nehmen können und kann auch weiterhin auf meine volle Unterstützung zählen. Ich schätze ihn fachlich und persönlich sehr, und er genießt das Vertrauen und den Respekt der Chefärzte, der ärztlichen Direktion und der Pflegedienstleitung. Im Erlös- und Medizinmanagement sowie im Patientenmanagement hat Herr Dr. Schliep bereits wichtige Impulse gesetzt. Daher gewinnen wir mit ihm die Idealbesetzung für unsere Schlüsselposition des Klinikleiters Winnenden und können sicher sein, dass Wirtschaftlichkeit und Patientenzufriedenheit auch angesichts der kommenden Herausforderungen Hand in Hand gehen“, sagt Mertel. „Als Geschäftsführer und als Kollege habe ich mich sehr über die Bewerbung von Dr. Schliep gefreut, denn so können wir mit hoher Kontinuität an der erfolgreichen Weiterentwicklung des Standortes Winnenden arbeiten. Dafür sind das Jubiläumsjahr und der zehnte Geburtstag unseres Klinikums ein perfekter Start.“

In einer Hand liegen somit auch die bisherigen und die künftigen Aufgaben des neuen Klinikleiters, dessen bisherige Stelle zudem nicht neu besetzt werden muss – auch wirtschaftlich also eine Patentlösung für die Kliniken und für den Kreis. „Wir haben die Teams sowohl im Medizincontrolling als auch im Patientenmanagement organisatorisch in den vergangenen beiden Jahren stetig weiterentwickelt, so dass die zweite und dritte Führungsebene nun mehr Verantwortung übernehmen kann. Somit haben wir hier erfahrene, hervorragend qualifizierte Mitarbeitende an Bord, mit denen ich auch weiterhin im engen Austausch bleibe“, sagt Dr. Schliep, der gelassen und gespannt zugleich in die Zukunft schauen kann. Was möchte er erreichen? Und was hat er bereits geschafft?

Nach seinem Humanmedizinstudium an der Universität Ulm hat Dr. Schliep im ärztlichen Dienst gearbeitet und den Facharzt-Titel für Innere Medizin erworben. Parallel absolvierte er 2005 bis 2007 ein BWL-Masterstudium für Mediziner und arbeitete von 2009 bis 2022 am Uniklinikum Ulm und am Klinikum beziehungsweise Uniklinikum Augsburg im Medizincontrolling. Im Oktober 2022 stieg Schliep bei den Rems-Murr-Kliniken als Geschäftsbereichsleiter Erlös- und Medizinmanagement ein, zuständig sowohl für das Patientenmanagement als auch für das Medizincontrolling. „Das ist ein breites Spektrum an Verantwortung, und genau das macht mir viel Spaß“, sagt der dreifache Vater, dem es parallel zu seiner klinischen Tätigkeit auch wichtig war, seine Kinder begleiten zu können.

Als Klinikleiter kommt noch ein gehöriges Plus an Verantwortung hinzu, zu der auch die Führung der Chefärztinnen und Chefärzte gehört. Verantwortung kann und mag Dr. Schliep, der seine künftigen Aufgaben im Begleiten und Vernetzen, im operativen Leiten und strategischen Entwickeln sieht. „In den vergangenen zwei Jahren habe ich in unseren Kliniken an beiden

Standorten viel Lehrreiches erfahren, mich in viele Themen eingearbeitet, viele Teams kennengelernt und vieles gemeinsam mit der Geschäftsführung gestalten dürfen“, sagt Dr. Schliep. „Ich schätze die Menschen, die hier ihren Berufen und ihrer Berufung nachgehen und fühle mich am Klinikum Winnenden und im Kollegium wohl.“

Eine kollegiale Zusammenarbeit auf allen Ebenen ist für Dr. Schliep auch die Basis dafür, dass Herausforderungen wie die anstehende Krankenhausreform, mit der auch eine neue Struktur der medizinischen Leistungsgruppen einher geht, gemeinsam geschultert werden können. „Wir haben große Herausforderungen vor uns, so dass wir weiterhin alle an einem Strang ziehen müssen“, sagt Dr. Schliep. „Ich denke da vor allem an die Wirtschaftlichkeit von Kliniken, die in Deutschland durch die aktuell nicht auskömmliche Betriebskostenfinanzierung seitens des Bundes in eine gefährliche Schieflage geraten sind. Hier gilt es, das erreichte sehr hohe Versorgungsniveau der Rems-Murr-Kliniken trotz dieser aktuell für alle deutschen Krankenhäuser schwierigen Rahmenbedingungen zu sichern und entsprechend der Medizinkonzeption weiterzuentwickeln“, betont der neue Klinikleiter. „Für das Rems-Murr-Klinikum Winnenden kann ich Ihnen versprechen, dass wir mit unseren 17 Fachkliniken und 14 interdisziplinären Fachzentren, fast alle unabhängig zertifiziert, zuverlässig für die Menschen da sind und sie gut versorgen. Und zwar mit hohem Anspruch an Qualität und Behandlungszufriedenheit, denn genau das ist auch mein Maßstab und mein oberstes Ziel.“



Bildunterschrift: *Dr. Christian Schliep ist neuer Klinikleiter am Rems-Murr-Klinikum Winnenden.*  
*Foto: RMK*

Weitere Informationen über die Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet unter [www.rems-murr-kliniken.de](http://www.rems-murr-kliniken.de) und in den Social-Media-Kanälen [Facebook](#), [Instagram](#) und [YouTube](#).